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令和 5 年 6 月 23 日   
大橋町東部町会 
会 員 各 位  

大橋町東部町会  
会⾧ 近藤國男  

 

令和 5 年度 第 3 回役員会結果報告 

開催日等：令和 5 年 6 月 9 日（金） 19：00～20：15  大橋町東部公民館 

 
 

１．会⾧挨拶 

  役員会の新体制発足以来 2 か月が過ぎました。特に大きな問題もなく順調

な滑り出しができましたことは、皆さんのお陰と感謝しております。 

  １ヵ月が経つのは早いもので、あっという間に役員会が開催されるわけで

すが、せっかくの機会ですので、町会に対しまして皆さんからのご意見等

を、積極的にお聞かせいただければと思います。 

  私たちも、住み良い町会づくりを目指して頑張ってまいりますので、今後

とも皆さんのご協力をよろしくお願いします。 

 

２．報告事項 

（１）各専門部の報告（各専門部⾧） 

  ①体 協 

   【内容】 

    ・天明支部の総会が書面議決で行われました。 

    ・市民体育祭は残暑を考慮して 9 月から 10 月に変更になりました。 

    ・市民駅伝は 11 月 12 日、大沢駅伝は 2 月開催予定となりました。 

  ②女 性 会 

【内容】 

    ・5/20 顔合わせと友愛訪問用持参品の仕分けを実施しました。 

・5/21～5/31 まで友愛訪問を実施しました。 

１区 ２区 ３区 ４区 ５区 １区 ２区 ３区 ４区 ５区

近藤 斎川 大島
本郷
（淳）

宇田川 山根 石塚 佐藤 柴田 小野 青山 早乙女 恩田 森下 石崎 初澤 大出

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ✕ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ✕ ✕

環境
衛生部

近藤 橋本
本郷
（好）

沖中 根本 島田 小森 石居
本郷
（隆）

関根

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ✕ 〇

町会長 副　会　長 会　計
事務
局長

区　　長 副　　区　　長

役　　員 オ　ブ　ザ　ー　バ　ー

防災会 体協 女性会 育成会 福祉部 防災部 事務局 育成会

回覧 
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・今後 8 月頃、市の敬老会の打合せが入ってきます。 

  ③育 成 会 

【内容】 

    ・6/10 奉仕活動を実施する予定です。 

    ・6/23 第 2 回育成会会議を実施する予定です。 

  ④環境衛生部 

【内容】 

    ・残置ごみ（市の収集車が残していったごみ） 

     5/15 …公民館１個、5/22…0 個、5/29…公民館１個、6/5…0 個 

    ・5/19 佐野市環境衛生委員協議会の資料によると、当町会の残置ごみ

の数は、167 町会中ワースト 32 位でした。もう少し頑張らな

いといけないと思いますので、ご協力よろしくお願いします。 

    ・5/29 市内一斉清掃が行われ、軽トラック 2 台分のごみが収集されま

した。ご協力ありがとうございました。 

・6/5 24 班のごみ集積所が少し狭いとのことで、大島副会⾧とともに

約倍の広さに修繕し、網の交換も実施しました。 

    ・6/22 アパートの集積ＢＯＸが、朝 8 時に鍵がかかってしまうとのク

レームがあり、管理会社へ電話をし、改善するように依頼しま

した。 

    ・秋山川の集積所に 1 台放置自転車があり、警察に連絡をして市の環境 

衛生課に引き取ってもらいました。 

  ⑤福 祉 部 

【内容】 

    ・見守り対象者に対し、毎月見守りを実施しています。 

    ・6/8 月 1 回の定例会があり、見守り対象者の様子や水害のニュース

等について話し合い、部員の認識合わせをしました。 

  ⑥防 災 会 

防 災 部 

【内容】 

   ・5/17 町会執行部と防災部合同で、防災会について打合せをしました。 

    ・5/27 防災会の総括チームと要支援者避難誘導チームの 合同打合せ

を実施しました。 

 

３．協議事項 

（１）大橋町東部町会防災訓練の開催について（小森防災会事務局⾧） 
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【内容】 

 ・次のとおり決定しました。 

    ①目的   

水害対策マニュアルの定期見直しを兼ねて、対策本部の設置やチー

ム別活動、その他を実施する。  

②開催日時 

6 月 25 日（日）（Ｘデー3 日前を想定）、10 時～  

    ③開催場所   

大橋町東部公民館 

④参加者  

執行役員、監事、専門部⾧、正副区⾧、民生委員 

防災部員、事務局員 

（２）正副区⾧会議（意見交換会）の実施について（本郷副会⾧） 

【内容】 

・執行役員と正副区⾧の親交を深めるために、7 月 1 日（土）に実施

することに決定しました。 

（３）専門部⾧会議（意見交換会）の実施について（斎川副会⾧） 

【内容】 

・執行役員と専門部⾧の親交を深めるために、8 月 10 日（木）に実施

することに決定しました。 

（４）市内一斉清掃の総括等について（大島副会⾧） 

【内容】 

 ・次の意見に対し改善の方向性が決定しました。 

      ①回覧板について 

     （反省点） 

・集合場所・集合時間を各班毎に決定し、回覧に記入して回すべ

きところ、無記入のままで回覧したため、再度記入して回覧し

なおした班がありました。 

      （改善策） 

       ・今後、回覧の集合場所・集合時間の欄に、「各班で決定し記入し

て下さい」のコメントを入れ、注意を促すこととしました。 

    ②実施方法等について 

      （反省点） 

       ・実施方法や実施範囲・コースが分からないため、うまくできな

かった班がありました。 
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      （改善策） 

       ・班⾧会議の時に良く説明することとしました。 

       ・今後、実施方法及び実施範囲等を決めて周知することとしまし

た。 

 

４．その他 

（１）菊沢川の川ざらい要望書提出について（大島副会⾧） 

【内容】 

    ・5/26 に佐野の安足土木事務所と打合せをした結果、佐野と足利の両

土木事務所で事前協議をし、要望書を足利へ提出した時にはその場で

回答できるようにする。足利への提出時期は調整がついたら連絡する

とのことでした。 

    ・足利の安足土木事務所の回答の内容により、菊沢川清掃が決定します

のでご協力をよろしくお願いします。 

（２）「大橋町東部町会防災倉庫」看板の設置について（本郷副会⾧） 

【内容】 

    ・防災資機材を保管している公民館の倉庫に、「大橋町東部町会防災倉

庫」の看板を設置しますのでお知らせします。 

    ・防災倉庫の鍵をもっと増やしてほしいとの意見があり、マスターキー

が公民館に置いてあるので、必要な時は使用できるようになっていま

すが、鍵貸与については別途検討することとしました。 

（３）センサー式照明や防犯カメラ等の設置について（役員） 

Q．最近は、盗難等が増えています。公民館に防犯カメラ又は、センサ

ー式の照明を設置してはどうでしょうか。 

    A．以前防犯カメラの設置を検討したことがあり、近隣の方に意見を聞

いたところ、プライバシーの関係であまり良い感触ではありません

でした。今後、盗難や違反ごみ対策として、プライバシー等を考慮

しつつ検討することとしました。 

（４）資源ごみ集積所の清掃当番について（役員） 

 Q．新班⾧が不慣れなため資源ごみの当番をうまく実施できない。何か良

い解決策があればお聞きしたい。 

   A．班の中で話し合いをし、その班にとって一番良い方法で実施するの

が良いと思います。との意見がありました。また、必要に応じ執行

部も話し合いに参加させていただきます。 

  （５）新班⾧へのマニュアル作成について（役員） 
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Q．班⾧が業務を理解していないので支障をきたしています。マニュア

ルを作成したらどうでしょうか。 

A．基本的には、旧正副区⾧・旧班⾧から新正副区⾧・新班⾧に引継ぎ

をしていただきたいと思いますので、そのような環境づくりを検討

してまいります。また、毎年 3 月頃正副区⾧・班⾧会議を実施して

おり、それぞれの任務や町会の仕組み等について、資料（マニュア

ル的）を基に説明をしております。しかし、年に 1 回では不十分な

場合もありますので、ご要望により資料の再発行や説明会等を検討

してまいります。 

（６）町会費の集め方について（役員） 

   Q．新しく引っ越してきた方や、町会費の支払いを拒否している方等の

対応を、班⾧に丸投げしないで、執行部も対応して欲しい。 

   A．3 月の正副区⾧・班⾧会議の中で、まずは班⾧に対応をお願いし、解

決ができない場合は会計へ連絡して頂き、執行部も一緒になって対

応することを説明しております。今後、班⾧から同様の相談があり

ましたら、上記の説明をして頂くとともに、必要により執行部へ相

談して頂くようお願いします。 

（７）川崎前環境衛生委員宅の樹木について（役員） 

   Q．川崎さんは亡くなり空き家となっているため、樹木が道路にはみ出

しており、通行上危険なので、何か対応を考えて欲しい。 

   A．執行部もその話は聞いていますが、空き家のため難しい点もありま

す。何か方法を考えることとし、まずは市役所へ相談してみます。 

（８）広報誌等を区⾧宅へ配付する際の受領箱設置について（広報担当） 

   Q．雨天時で留守の場合、広報誌等が雨で濡れてしまうので、受領箱を

用意して欲しい。 

   A．現在の区⾧は全員受領箱を持っているので、玄関先に用意して頂く

ようお願いします。 

（９）役員会欠席の連絡について（本郷副会⾧） 

・役員会を欠席する場合は、事前に担当副会⾧へ連絡して下さい。 

・本日欠席の役員には、今後連絡してほしい旨を隣の方が伝えることとし

ました。 

 

５．次回役員会 

日 程：7 月 14 日（金） 大橋町東部公民館 19：00 


